

エスポ市川 1月 入所

おもちつき大会



職員も本気！！

1月18日入所フロアにて、餅つき大会を行いました!!本年初の職員とご利用者様の共同作業☆皆で真剣且つ楽しく取り組むことができました(*^^)



よいしょ～！！



ご利用者様も本気です



ご利用者様には、別でご用意した飲み込みやすい特別なお餅を召し上がっていただきました ✨

通所

獅子舞



職員お手製の獅子で、獅子舞を披露しました！！獅子は縁起物で、獅子に頭を噛まれると無病息災で過ごせるのだとか☆という訳で、遠慮なく噛ませていただきました(笑)今年も心身ともに健やかに過ごせますように☆

初詣

2023年外出レク第1弾 皆で妙行寺へ初詣に行ってきました(*^▽^*) 寒空でしたが、皆さんとても喜んでくださいました。



迎春

遅ればせながら、本年もよろしくお願いたします 寒さ厳しきおりから、皆様にはますますご健勝のほどお喜び申し上げます。エスポ市川は、ご利用者様の笑顔に包まれながら、素晴らしい1年のスタートを切ることができました。今年も様々な事にチャレンジし、当施設を盛り上げていく所存でございます。皆さまにおかれましては、も幸多き1年になりますようお祈り申し上げます。

